

Les 13e Médiévales de Murol en images

Publié le 01/06/2019 à 11h10



Le Moyen Âge, ce samedi 1er juin, à Murol, pour les enfants, c'est pas du cinéma ! © Rémi

Combats en armure, jeux, danses, ripailles... Depuis hier et jusqu'à ce samedi soir, Murol transporte petits et grands au Moyen Âge.

Les épées claquent et les tambours tonnent depuis vendredi à Murol. Le bourg du Sancy est passé à l'heure médiévale. Les troupes se sont installées au pied de la forteresse afin de reconstituer un camp. Jeux, danses et combats viennent y illustrer la vie à cette période. Pauline, 8 ans, originaire de Clermont-Ferrand, participe pour la première fois à cette manifestation. "J'ai découvert comment on préparait à manger à l'époque médiévale", raconte-t-elle. "J'ai aussi assisté à un combat et tout le monde est habillé avec des habits du Moyen Âge." Les festivités se poursuivent jusqu'à ce samedi soir.

